

Quillota recibió 31 mil dólares en equipamiento para testeo y trazabilidad del Covid-19 gracias a Rotary Club

Autoridades de Rotary Club de Quillota entregaron al alcalde Óscar Calderón, un total de 31 mil dólares en equipamiento para ayudar en el testeo y trazabilidad del Coronavirus en la comuna.

Rotary Club de Quillota ejecutó un proyecto conjuntamente con el Club Rotario de Grigotá de Santa Cruz de La Sierra, Bolivia, con el objeto de dotar de equipamiento e insumos sanitarios al Departamento de Salud de la Ilustre Municipalidad de Quillota, para el “Perfeccionamiento de la Trazabilidad del COVID 19”, el que se ha concretado con la adquisición de los equipos suministros que se detallan a continuación.

Anuncio Patrocinado

Gracias a estos implementos, que se han entregado paulatinamente desde hace meses, el Departamento de Salud ha conseguido mantener a raya el avance del virus y Quillota se ha mantenido en una de las comunas con mayor permanencia en fase 4 en todo el país.



Quillota recibió 31 mil dólares en equipamiento para testeo y trazabilidad del Covid-19 gracias a Rotary Club



Quillota recibió 31 mil dólares en equipamiento para testeo y trazabilidad del Covid-19 gracias a Rotary Club



Quillota recibió 31 mil dólares en equipamiento para testeо y trazabilidad del Covid-19 gracias a Rotary Club

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?